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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre ciclofaixas de Santo André.
AUTOR: Ricardo Alvarez (PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO os inúmeros benefícios que as ciclofaixas podem trazer à vida de uma
cidade, tais como:
 

Melhoria na Mobilidade Urbana
Redução da Poluição
Promoção da Saúde Pública
Valorização do Espaço Público
Inclusão Social
Desenvolvimento Econômico Local
Redução de Acidentes de Trânsito
Sustentabilidade Urbana
Incentivo ao Turismo
Conexão entre Bairros

 
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 

Quantos quilômetros de ciclofaixa foram construídos em Santo André desde janeiro de
2017?
Qual é a localização dessas ciclofaixas?
Para os próximos anos, quantos quilômetros de ciclovias estão previstos para serem
construídos?
Qual é a política de redução de emissão de poluentes que é praticada pelo Município
de Santo André?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 17 de setembro de 2024.
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Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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